

Schöne Bescherung aus Adventskalender

BENEFIZPROJEKT Nürnberger Lions-Club unterstützt mit seinen „Sternschnuppen“ Projekte wie „Freude für alle“.

NÜRNBERG - Die Kinder haben einfach puren Spaß: „Streckt Euch mal wie eine Giraffe“, ruft Angela Reuß den 20 Mädchen und Jungs in der 1c der Nürnberger Dunant-Schule zu. Dann dürfen sie sich bewegen wie Schlagzeuge und hüpfen wie auf einem Trampolin. „Und jetzt atmen wir mal ganz tief ein und wieder aus“, leitet Reuß zu einer ruhigeren

Leben gehört, von der Bewegung bis zur Ernährung. Was sie innerlich stärken und letztlich immunisieren soll gegenüber Verführungen wie von Tabak oder anderen Suchtmitteln.

Den Anstoß gegeben und maßgeblich entwickelt hatte das Programm vor mehr als 30 Jahren Pal Bölcsei, der frühere Chefarzt für Lungenheilkunde am Nürnberger Klinikum. Längst ist es - mit aktuell rund 22.000 Klassen - bundesweit etabliert, alle Fäden laufen weiterhin in Nürnberg zusammen. Als Mitglied des Lions-Clubs Nürnberg-Franken engagierte sich der vor drei Jahren verstorbene Mediziner auch maßgeblich für die Finanzierung von „Freude 2000“.

Das Erbe verpflichtet: Bis heute unterstützen die Nürnberger Lions das Klasse-Projekt über ihre Sternschnuppen-Adventskalender mit täglich schönen Gewinnen. Der größte Teil aus dem Netto-Erlös kommt allerdings „Freude für alle“ zugute: Dank der auf 14.000 Exemplare gestiegenen Auflage können die Lions der Aktion des Verlags Nürnberger Presse (VNP) 21.300 Euro überweisen - noch einmal deutlich mehr als in den Vorjahren. Einfach Klasse.

**FREUDE
für ALLE**



Foto: Wolfgang Heilig-Achneck

Angela Reuß (re.) vom Projekt „Freude 2000“ in Aktion in der Klasse 1c der Dunant-Schule, einer von derzeit 19 Schulen in Nürnberg, die an dem Programm teilnehmen. In der Dunantstraße sind sogar sämtliche Klassen in das Projekt einbezogen.

Herzlichen Dank allen Spenderinnen und Spendern